
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 
  

 

 

議長 ３学年委員長 

議長という大きな仕事を任されたの

は初めてだったけれど，緊張せずに

成し遂げることができました。これか

らももっといろいろなことに挑戦してい

きたいです。３学年委員長として，チ

ャイム着席や自主学習の呼びかけに

力を入れ，受験で皆が悔しい思いをし

ないようにしたいです。 

議長 ３学年副委員長  

人前で話すことがあまり得意ではな

く，不安な気持ちもありましたが，生徒

の皆さんがしっかり話を聞いている様

子を見て，自分も前向きに取り組めま

した。３学年副委員長として，１・２年

生ではやれなかったことをできるよう

になり，自分たちが学年を引っ張っ

て，良い学年にしたいです。 

１学年委員長  

生徒総会で全生徒が各委員会の

仕事を認識することができました。た

くさんの生徒の意見を取り入れること

の大切さを学びました。１学年委員

長として，周りに気を配ることに力を

入れ，信頼してもらえるようにしたい

です。皆から気兼ねなく案を出しても

らえる，よい学年にしたいです。 

第２号 令和６年５月２２日 

５月８日（水）に，生徒会総会を実施しました。昨年度に引き続き，総会資料は一人一台端末（タブ

レット）からデータを閲覧する方法としました。 

生徒会本部役員や各専門委員長，学年委員長は堂々と活動計画などを説明し，すべての議事が承認

されました。現状に満足せず，「みんなで歩みを進める」ことを目標とし，各種活動に取り組んでいき

ますので，生徒の活躍をご期待ください。 

生徒会本部スローガン みんなで考え，みんなで支える田原中学校 

GCR 運動の充実に向けて 

G：いつでもどこでも元気のよいあいさつ 

C：清掃活動への積極的な取組み 

R：「朝の１０分間読書」の充実 

本校の特色ある取組の１つである GCR 運動で

す。互いに心地よくすごせる，笑顔あふれる学校

を目指して，生徒と教職員が同じ気持ちで推進し

ておりますので，ご協力をお願いします。 

５月９日（木）に交通安全教室を実施しました。宇都宮ブリッ

ツェンによる交通安全講話と自転車の乗り方講座を行い，交通安

全意識の向上を図りました。 

交通安全教室 

生活安全委員長  

宇都宮ブリッツェンの講師の皆さんのおかげで，改めて自転車の危険性

や安全な乗り方を学ぶことができました。生徒の皆さん，転んだときに頭を

守れるヘルメットを必ず着用するなど，安全に気をつけて自転車に乗りまし

ょう。 

生徒会総会 



大運動会 
 

 
 

 

実行委員長  

最初は，運動会の流れや仕事内容など覚えること

が多くて不安でした。当日までにはスムーズにでき

るようになり，運動会を盛り上げることができたの

でよかったです。閉会式の挨拶も緊張しました。 

下級生の皆さん，運動会は互いの知らない面を知

ることができる行事です。来年も練習や話し合いを

して，思い出に残る運動会にしてください。 

選手宣誓  

選手宣誓で特に気をつけたことは，どのタイミン

グで言葉を切るとよいかということです。私は赤団

だったのですが，最後の運動会で赤団の皆と優勝で

きてとてもよい思い出になりました。 

下級生の皆さん，綱引きや長縄のとき応援してく

れてありがとうございました。力になりました。皆

さんが頑張ってる姿がかっこよかったです。 

赤団 団長 

 運動会のすべてが思い出に残りましたが，特に大

縄は朝早くや昼休みに全学年で練習してきたので，

励まし合いながら頑張る赤団に団結力を感じまし

た。応援合戦では，全員で声を出してパフォーマン

スすることができ，赤団が一つになったと感じまし

た。下級生の皆さん，来年は皆さんが運動会を盛り

上げる番なので，最高の運動会にしてください。 

緑団 団長  

 最初は団長が務まるかと不安でしたが，応援の練

習をしていくにつれ，一人一人がたくさん声を出し

て緑団を盛り上げてくれました。最後まで団長とし

てやり遂げることができ，結果的には負けてしまっ

たけれど，緑団は最高でした。下級生の皆さん，来

年も私達の頑張りを引き継ぎ，さらに運動会を盛り

上げてください。応援しています。 

５月１７日（金）に，運動会を実施しました。今年度は３年生が２クラスのため，赤・緑の２色

対抗となりました。雨天のため１６日から延期した１７日は，気持ちのよい青空でした。学年種目，

応援合戦，八の字跳びなど，厳選された種目を実施し，練習の成果を発揮することができました。

生徒たちが見せてくれた一生懸命さと学年を超えた仲間との絆は，これからも様々な場面で生かさ

れると期待しています。保護者の皆様におかれましては，徒歩等での来校のご協力，生徒たちへの

温かいご声援，本当にありがとうございました。 
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